
Actividades de la Sindicatura 
 

▪ Se revisó y firmo la cuenta pública para entregarse a la ASEH en los plazos 
establecidos. 

▪ Participe en  23 mesas de trabajo de la Comisión de Bandos, Reglamentos y 
circulares para la revisión de los proyectos de reglamentos que se tienen trabajando 
así como de las licencias de venta de alcohol solicitadas. para su revisión y 
aprobación 

▪ Se atiende y da seguimiento a las notificaciones que nos llegan de los diferentes 
asuntos del Municipio en el tribunal de arbitraje y juzgados. 

▪ Participé en la Comisión de Salud, en 3 mesas de trabajo para solucionar la 
problemática del rastro con matanceros. 

▪ Asisití a la reunión de la Auditoria para el inicio de las Auditorías Federales en 
Pachuca. 

▪ He asistido a dos reuniones de la junta de gobierno de CAPOSA para tratar los 
temas del presupuesto para el 2023 y del cambio de Director. 

▪ Trabajamos en la comisión de Gobernación para atender las quejas de la ciudadanía 
sobre el registro civil. 

 
▪ Trabajamos en conjunto con el RAN en la verificación de los límites territoriales con 

los municipios de Polotitlan y Nopala, hicimos 4 recorridos con los Comisaridados 
ejidales. 

 

 



▪ En conjunto con la Secretaria de Desarrollo Social municipal, trabajamos en la 
propuesta de sitios conectados a Internet de CFE TEIT para tener internet gratis en 
as comunidades, al momento estamos esperando la respuesta de CFE. 

▪ Apoye a la comunidad de Pedregoso con la renta de la lona para su graduación. 
▪ Cada mes Apoyo al refugio Huellitas felices en la compra de alimento para sus 

refugiados. 

▪  
▪ Trabaje con la comisión de medio ambiente en la aprobación de inicio de desarrollo 

de programa de ordenamiento territorial municipal. 
▪  
▪ Apoye a la comunidad de pedregoso con el pastel del 10 de mayo. 

 
▪ Apoye a la comunidad de Vitheje con láminas para la escuela. 



 
▪ En conjunto con la Congregación Mariana Trinitaria, gestionamos apoyos para la 

comunidad 

 
 
 
Actividades de la Comisión de hacienda 

• Revisamos las modificaciones presupuestales del segundo trimestre. 
 

 
Actividades de la Comisión  de Turismo 

 

• Realizamos recorridos en la calle Antonio magos y Jorge Rojo lugo para lanzar 
propuesta de señalética vial a instalarse en esa calle, estamos esperando el visto 
bueno del INAH. 

 



 

 
 
 
 
 
 
Citlalli Rodríguez Siordia 


